
令和 4 年春期 金沢南部地区推進連絡会 意見交換要旨 

１ 日時 
  令和 4 年 3 月 23 日（水）   18：00 ～ 19：20 
 
２ 場所 金沢町町内会館 
 
３ 参加者 
  （地域側）自治会等地域団体関係        14 名 
       学校関係（文庫小、金沢中）      4 名 
        

  （支援チーム、その他行政側） 
       区役所                7 名 
       区社会福祉協議会、地域ケアプラザ   3 名 
 
                       
 
４ 意見交換要旨 

(1) 開会の挨拶（金沢南部地区連合町内会 鈴木会長） 
    コロナが終息しそうでしない、この不安定な２年間に地区として初めての

試みとなるアンケートを行いました。このアンケートでは、地区に住むかた

たちの意見が聞けて、とても良い収穫になりました。 
計画は飾り物では無く、実行出来ることに意味があります。広く計画を周

知し、しっかり実行に移せるように皆で取り組みたいと考えております。 
 

(2) 第 4 期地域福祉保健計画 区域計画（福祉保健課 中島職員） 
  【計画冊子を用いて説明】 
     コロナの影響で計画策定が１年延期になりましたが、第４期計画は令和３

年度から７年度までを対象とする計画です。 
 
(3) 第 4 期地域福祉保健計画 地区別計画（関根事務局長） 
   地区別計画のリーフレットが出来上がりました。アンケートをとると決め

て、回収、分析を行い、その結果を６つの柱からなる計画としました。 
    
(4) 意見交換 
 〇計画で（※）がついているものについて、説明をお願いします。 

  →アンケートの結果で、やる、やらない、どちらも意見が多くあるものにつ

いて、今後継続するか、見直すかの検討を行い、内容を考えていくものに

ついて（※）をつけています。 

   



        

〇計画を作って終わり、ではなく周知が大事だと考えます。周知には全戸配

布したらどうか？ 

   →すでに全戸配布は済んでいます。配布以外の広報活動については検討を

しているところです。 

 

  〇運動会の運営協議会について、経過報告をお願いします。 

   →実施する、しないについて３回にわたって協議を進めているところで

す。その話し合いのなかでは「これだけの規模のものをやめてしまうの

はもったいない」「年代、世代が変ってきた。それに合わせた内容を検

討する必要がある」という意見が出ており、今後も引き続き、やり方の

検討を行っていく予定です。 

 

  〇どんど焼き、お花見バザーについても運動会同様。特にお花見バザーは、

金沢南部の収益のメインにもなっています。今後は各町内会４～５名募

り、あり方検討進めていく予定。そのメンバーは、今月中に決まる予定に

なっています。 

 

  〇災害時の要援護者の把握について。 

   →理想は把握を進めていきたい。一方で、どのように進めていくか？簡単

ではないとも理解しています。「こんにちは、赤ちゃん訪問」のような

やり方で、垂れ幕(グッズ)の配布をしながら、隣近所が知り合いになっ

ていけるよう進めていきたいと考えています。 

 

  〇地域内にある施設との交流事業について、具体的に説明をお願いします。 

   →南部地区内には通所施設やグループホーム等の複数の施設があり、まず   

    は連絡会等を開催し、互いに知り合う所から取組を模索していきたい。 

 

 

(5) 閉会の挨拶（金沢南部地区連合町内会 堀江副会長） 
   第４期の計画をつくるなかで、金沢南部地区のキャッチフレーズ同様、全 
  員参加のまちづくりが進められていると実感しています。どんど焼き、お花

見バザー、運動会の内容の改善については、困難も予想されますが、検討進

めてまいります。 


